

## La Asociación de Enfermería de Omán se suma al Consejo Internacional de Enfermeras

**Ginebra, Suiza; 11 de noviembre de 2020** – El Consejo Internacional de Enfermeras (CIE) ha anunciado hoy la admisión de la Asociación de Enfermería de Omán como miembro.

La Presidenta del CIE Annette Kennedy ha declarado “Me complace dar la bienvenida a la Asociación de Enfermería de Omán (ONA) a la familia del CIE. Durante más de 120 años, el CIE ha dado a las enfermeras una voz global, una labor de importancia fundamental ahora que nos estamos enfrentando a una pandemia mundial. Nos enorgullece sumar a la ONA a la riqueza y diversidad de nuestra base de afiliación, especialmente en estos tiempos llenos de retos en los que estamos abogando por la protección, priorización y remuneración justa de las enfermeras que trabajan en las primeras líneas de la atención sanitaria.”



*Reunión de los miembros de la Junta de la ONA con la Presidenta del CIE, Annette Kennedy, en presencia de Su Excelencia el Subsecretario del Ministerio de Salud de Omán.*

El Sr. Abdallah bin Ahmed AIRubaiey, Presidente de la ONA ha declarado:

"Nosotros en la Asociación de Enfermería de Omán y todas las enfermeras del país estamos verdaderamente encantados de ser admitidos como miembros del CIE, la organización que ha demostrado ser la plataforma mundial para reunir y empoderar a la comunidad global de enfermeras. Como miembro de esta organización líder, la ONA dedicará todos sus esfuerzos a promover el avance de la profesión de enfermería, las enfermeras y la atención de salud para todos. Las enfermeras tanto en Omán como en el resto del mundo están en primera línea en estos tiempos extremadamente difíciles enfrentándose al brote de COVID-19. Hemos visto pruebas de la diligencia y dedicación inquebrantable de las enfermeras y otro personal sanitario como respuesta al coronavirus, cuya crisis ha superado cualquier realismo que se hubiera podido esperar en 2020. El Año Internacional de la Enfermera y la Partera declarado por la OMS ha brindado durante este proceso una oportunidad única en una generación para que exhiban su dedicación en el trabajo.

¡Las enfermeras, las parteras y otros profesionales sanitarios están desempeñando una función central en el abordaje y tratamiento del azote de esta infección fortaleciendo al mismo tiempo

la tan deseada unidad de propósito en la lucha contra este enemigo común de la humanidad! Mientras celebramos esta ocasión especial en este mes de noviembre, Omán también celebra el 50 aniversario de un espléndido desarrollo en varias áreas como por ejemplo el enorme crecimiento y mejora del sistema de salud en todos estos años en los que se han dado varios pasos para animar a los omaníes a ser enfermeras. La enfermería y otros estudios relacionados del ámbito de la salud se ha establecido en sus gobernaciones de manera gratuita, tanto a nivel de instituto como de universidad, y se ha brindado a los estudiantes la oportunidad de emprender una carrera profesional de enfermería beneficiándose también, en muchos casos, de becas gubernamentales. Para concluir, la ONA está deseando trabajar codo con codo con el CIE para el avance de la enfermería, las enfermeras y la atención de salud para todos.”

Howard Catton, Director General del CIE, ha declarado “En 2020, Año Internacional de la Enfermera y la Partera, mientras el mundo se está enfrentando a una pandemia devastadora, nos complace estar fortaleciendo la voz de la enfermería en todo el planeta. Al sumarse al CIE, la Asociación de Enfermería de Omán está contribuyendo a garantizar que las enfermeras del país puedan dar su opinión acerca de la formulación e implementación de las políticas de salud. Al darles este poder a las enfermeras, estamos ayudando a salvar vidas.”

La ONA, que es la única asociación de enfermeras en el país, se estableció en 2017. Tras su admisión, el CIE cuenta con 10 asociaciones miembro de Oriente Medio incluyendo Bahréin, Egipto, Irán, Israel, Jordania, Kuwait, Líbano, Palestina y Emiratos Árabes Unidos. Con anterioridad este año, el CIE también ha acogido a dos nuevos miembros, la Asociación de Enfermería y Partería de Somalilandia y la Asociación de Enfermeras y Parteras de Sudán del Sur. El CIE da la bienvenida a las nuevas asociaciones a su federación de más de 130 asociaciones nacionales de enfermería de todo el mundo.

\*\*\*

### **Nota para los editores**

El **Consejo Internacional de Enfermeras** (CIE) es una federación de más de 130 asociaciones nacionales de enfermeras en representación de los millones de enfermeras en todo el mundo. Dirigido por enfermeras y liderando la enfermería en el ámbito internacional, el CIE trabaja para garantizar cuidados de calidad para todos y políticas de salud sólidas a nivel global.

Gyorgy Madarasz, Responsable de Prensa, Consejo Internacional de Enfermeras.

[madarasz@icn.ch](mailto:madarasz@icn.ch)

Tel.: +41 22 908 01 16

[www.icn.ch](http://www.icn.ch)

@ICNurses